



¡Apertura en diciembre de 2022!

Condado de Multnomah

Centro de Recursos de Salud Conductual

Personas necesitadas

Miles de personas de nuestra comunidad luchan cada día con problemas de salud mental o de consumo de sustancias no tratados. Entre quienes tienen más necesidades se encuentran las personas que viven en la calle. Para muchos, vivir en la calle es probablemente una situación a largo plazo y no temporal, debido a sus afecciones sin tratar y a los traumas que han vivido. Con el fin de crear un camino hacia la estabilidad a largo plazo, las personas tienen que ser capaces de satisfacer las necesidades de la vida diaria y tener acceso a servicios compasivos.

Un centro de recursos de fácil acceso

El Centro de Recursos de Salud Conductual es un centro específicamente diseñado para satisfacer las necesidades de las personas con dificultades de salud mental y consumo de sustancias que además probablemente vivan en la calle. Ofrece un lugar seguro donde relajarse y encontrar ayuda y esperanza, los siete días de la semana, los 365 días del año.

Ubicado en la esquina de SW Park Avenue y SW Oak Street en el centro de Portland, el BHRC ofrece servicios básicos inmediatos y conexión social en un centro de atención diurna. También ofrece el apoyo fundamental de compañeros, vincula con servicios de salud conductual y opciones de tratamiento y, para la primavera de 2023, contará con refugio a corto plazo y con un programa de vivienda transitoria.

Servicios coordinados

El centro albergará a tres programas distintos pero interrelacionados, dirigidos a las personas que sufren trastornos graves y constantes de salud mental o de consumo de sustancias.

Trabajando en estrecha colaboración con personas que ya vivieron la experiencia (mentores compañeros), profesionales de la salud, vecinos del centro y miembros de la comunidad, el Condado de Multnomah ha construido un centro que toma en cuenta el trauma de sus pacientes e impulsado por compañeros. Los traumas y la igualdad fueron los principales elementos a tener en cuenta, tanto en el diseño del centro de fácil acceso como en el desarrollo de sus programas.

Centro diurno | Pisos 1 y 2

Apertura en diciembre de 2022

Un centro de recursos diurno con una plaza al aire libre gestionado por la Mental Health & Addiction Association of Oregon. El centro diurno ofrece:

- Servicios dirigidos por compañeros
- Formación de relaciones
- Desarrollo de habilidades
- Resolución de problemas
- Planificación de apoyos
- Recorrido por los sistemas
- Baños
- Duchas
- Lavandería
- Casilleros
- Computadoras y estaciones de carga
- Se aceptan mascotas

Refugio de salud mental | Piso 3

Apertura en la primavera de 2023

Un espacio de refugio, de fácil acceso, con 33 camas, que ofrece:

- Refugio para personas de todos los géneros
- Apoyo para la vida diaria
- Conexión con otros servicios
- Se aceptan mascotas

Viviendas transitorias | Piso 4

Apertura en la primavera de 2023

Un programa de vivienda transitoria con 19 camas, donde se puede permanecer hasta 90 días, para ayudar a las personas a salir de la crisis de vivir en la calle y llegar a una vivienda más estable, que ofrece:

- Alojamiento para personas de todos los géneros
- Planes de vivienda personalizados
- Capacitación y apoyo en habilidades para la vida
- Conexión con tratamientos y otros servicios
- Apoyo de compañeros para la recuperación y la vida diaria
- Se aceptan mascotas

